
 
 
 

 
Coordinación General 

Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana 
 

 

Puebla, Pue., a 20 de mayo de 2013 

 

Página 1 de 3                                                                                         Acta  No. C.G.P.P.I.G.-S.E.C.P.C.-090-2013 

  REF.1022/IMPLAN/1012 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho y treinta horas del día veinte de mayo del año dos 
mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en 8 oriente 1014, interior del 
Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 
fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el 
Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las 
siguientes personas:  

CONSEJEROS 
 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte. 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López. Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte. 
José Ignacio Silva y Espinosa Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano del  

Deporte. 
José Marcelino Ramírez Márquez. Consejero. 
Petra Blancas Cortes. Consejera.  
Salvador Serrano Martínez. Consejero Suplente de Liliana Hernández.  
Rafael Carrillo Iriarte.    Consejero.  

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de mayo de 2013 con el siguiente:  
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano del Deporte. 

4. Comentarios para el avance en la planeación de las actividades que se plasmaron en el Plan de 
trabajo del Consejo Ciudadano del Deporte, con la participación de los integrantes del Consejo. 

5. Asuntos Generales.  

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 

M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Dio la bienvenida a los Consejeros. Pasó lista de asistencia 
declaró quórum e inició  la sesión.  
  

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
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M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Dio lectura al orden día. Se aprobó el acta de la sesión 
anterior. Dio paso al punto tres.    

 
INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE. 

 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Felicitó a los consejeros por el día del maestro. 
 
Salvador Serrano Martínez.- Informó que tendrá la Expo Fitness el 8 y 9 de junio 2013 en el Centro de 
Convecciones. También tiene organizado para el 23 de junio 2013 en coordinación con el Consejo 
Ciudadano de Ecología un concurso de danza aeróbica y lo quieren hacer extensivo.    
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Pidió al Lic. Felipe de Jesús González Camarena reenviar el directorio 
de todos los consejeros  para que tengan acceso al correo electrónico.   
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Informó en cuanto a la actividad del karate- do donde se 
obtuvo una participación de parte de BUAP y se obtuvieron cinco medallas. Y el equipo femenil de la 
universidad obtuvo el tercer lugar al nivel de equipos. En cuantas olimpiadas nacionales no se logró los 
objetivos planeados.   
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Comunicó que lo invitó la Universidad Politécnica de Tlaxcala y dio un 
seminario de técnica básica el 18 y 19 de mayo 2013. 
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Invitó para el 8 de junio a la premiación del torneo que viene realizando 
en el polideportivo José María y Pavón. Para las dos últimas semanas de junio va  a traer el SICCED II para 
entrenadores de voleibol.     
 
José Marcelino Ramírez Márquez.- Informó que viene trabajando con los torneos infantiles. Y está en el 
torneo de escuelas municipales y están en la tercera jornada y siguen en torneo de San Jorge.       
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Dijo que la nueva estructura del SICCED tiene cinco niveles de la cual 
de la primera a la tercera jerarquía son teórico - práctico y técnico y se forman cursos de talleres y los 
niveles cuarto y quinto son niveles de investigación deportiva.  
 
José Marcelino Ramírez Márquez.-  Preguntó que si el curso solo es para voleibol.   
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Respondió que tiene entendido que los SICCED van dirigidos a cada 
deporte pero desde el nivel tres para arriba ya es generalizado para cualquier deporte.      
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Aclaró que el SICCED uno al tres con la nueva estructura van dirigida 
por disciplina deportiva.    
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Dio pasó al siguiente punto.  
 

ASUNTOS GENERALES. 
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L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Pidió una disculpa en nombre del Mtro. Abraham Landeta Cruz ya que 
fue al Estado de México a dar un seminario de defensa personal y le pidió que les informara que ya se  
contactó con el fisioterapeuta para que les den un taller teórico práctico sobre la prevención y el 
seguimiento de lesiones en los niños.    
 
Salvador Serrano Martínez.-  Dijo que se tiene que poner de acuerdo y poner una fecha y someterlo a  
votación.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Propuso que sea en la tercera o cuarta semana de julio 2013.   
 
Rafael Carrillo Iriarte.- Informó que asistió a la segunda sesión ordinaria 2013 del Consejo Directivo del 
Instituto Municipal del Deporte de Puebla, en representación del L.E.F. Hugo Ramírez Hernández donde se 
aprobaron todos los presupuestos.  
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Dijo que se quedó tentativamente  que sea el 20 o el 27 y para 
la próxima sesión ya se encuentra el Mtro. Abraham Landeta Cruz ya podrá definir el curso taller. Agradeció 
a todos y dio por concluida la sesión.  


